

# Villamayor agiliza los trámites con la Junta para el Punto Limpio

● Se ubicará en la **carretera de Ledesma**, frente a la urbanización Los Almendros

● La inversión podría rondar los **400.000 euros** por parte de la institución regional

*Villamayor de Armuña*— La localidad de Villamayor de Armuña arrancó su sesión plenaria con la Corporación en pie en homenaje a las víctimas de la DANA.

La cita plenaria sirvió para aprobar una modificación de crédito con cargo al remanente de tesorería de 180.000 euros con la que se hará frente al pago de las facturas de agua, puesto que se había presupuestado un montante de 550.000 euros que se ha superado.

Este punto tuvo los votos en contra del grupo socialista y la abstención de los ediles de Cs y Vox. La modificación supone 140.000 euros para suplementar el gasto de agua y el resto para asumir las numerosas averías sobrevenidas que se han producido a lo largo del año que suponen el resto de la cuantía.

Por unanimidad, se aprobó la propuesta de tarifas de autotaxi para 2025 y también los puntos que versaban sobre el futuro Punto Limpio de la localidad que se construirá en las parcelas traseras al actual punto



Los municipios en pie al inicio del pleno en memoria de las víctimas de la DANA. EÑE

de recogida de residuos frente a la urbanización Los Almendros, en la carretera de Ledesma.

La Corporación aceptó, tras pasar la votación de tramitación de tema urgente, el nuevo programa de Mejora y Construcción de Puntos Limpios fijos en Castilla y León, financiado con Fondos del Plan de Recuperación, Transformación y Resiliencia, que promueve la Dirección General de Infraestructuras de la Junta.

Se trata de un programa en el que la Junta va a financiar un total de 31 Puntos Limpios en la Región en localidades de más de cinco mil vecinos, y en el caso de Villamayor el Consistorio aporta el terreno y la Junta la inversión íntegra que podrá rondar los 400.000 euros.

Además, esta nueva infraestructura municipal permitirá a la localidad crear dos empleos fijos. La parcela municipal que cuenta con 55.000 metros cuadrados tiene capacidad

para albergar esta nueva dotación, que se ha previsto que pueda sumar un segundo acceso al recinto actual, la ejecución de un vial distribuidor de las zonas de depósito de los residuos que se recojan, espacios cubiertos y una rotonda al final hasta donde podrían llegar los vehículos para depositar los residuos, que siempre serían de origen particular, puesto que los Puntos Limpios no están autorizados a recibir restos procedentes de industria.

## EN BREVE

### MONTERRUBIO CONTRATARÁ UN TÉCNICO EN EDUCACIÓN

→ El Ayuntamiento de Monterrubio de la Armuña va a llevar a cabo la selección de un técnico superior en educación infantil. Desde el propio Consistorio, recomiendan que “toda persona interesada, se inscriba en el EcyL”. Se trata de un contrato con duración determinada de seis meses a jornada completa y se requerirá un Grado Superior en Educación Infantil. EÑE

### TEATRO FAMILIAR EN CASTELLANOS DE MORISCOS

→ El próximo domingo 10 de noviembre, a las 18:30 horas tendrá lugar en el centro polivalente de San Roque de Castellanos de Moriscos la obra de teatro familiar ‘De Herodes y Heroínas’. Se trata de una actuación de la compañía teatral ‘La Bulé’, financiada por la Diputación de Salamanca y que se enmarca dentro del programa ‘Provincia a escena’. EÑE

### PREMIO A LA BIBLIOTECA MUNICIPAL DE PELABRAVO

→ La biblioteca municipal de Pelabravo ha recibido un nuevo reconocimiento por su labor. Se trata de uno de los galardones de la campaña de animación a la lectura María Moliner al que presentó el proyecto “Con cien ideas por banda, viento en popa a toda letra”. Se trata de un premio dotado con una cuantía económica que revertirá directamente en material para el emplazamiento cultural, con lo que el Ayuntamiento del municipio continuará fomentando la pasión por la lectura entre sus vecinos. EÑE

## La Universidad de la Experiencia abre el curso en Santa Marta y Alba

● En la localidad transtomesina hay **20 alumnos** y la villa ducal se estrena con **16**

*Santa Marta/Alba de Tormes*— La Universidad de la Experiencia ha abierto el curso en las localidades de Santa Marta de Tormes y Alba, donde además suponía el estreno de la actividad. En la localidad transtomesina se ha pasado de los 14 alumnos del pasado curso a 20, una cifra que evidencian que esta iniciativa para acercar los estudios universitarios al colectivo de mayores, va camino de consolidarse en el municipio. Como novedad en esta tercera edición del programa, se ha abierto la matrícula a los mayores de 50 años

de manera excepcional (ampliando 5 años el rango de edad), siempre y cuando no se hayan cubierto las plazas disponibles.

La concejala de Mayores, Mari Cruz Gacho, visitó a los alumnos en el comienzo del curso y les animó a “aprovechar al máximo esta formación que es una oportunidad con la que no cuentan todos los municipios”. La responsable del área les recordó que “el objetivo del Ayuntamiento es acercar los estudios universitarios a Santa Marta, evitando los desplazamientos y facilitando las herramientas técnicas para que todos podáis tener el mismo acceso a la educación”. El Plan de Estudios se prolongará desde octubre hasta mayo y se imparte dos días a la semana en el aula de informática del Edificio Sociocultural.



Los alumnos de la Universidad de la Experiencia en la localidad de Santa Marta. EÑE

En el caso de Alba de Tormes un total de 16 personas mayores de 55 años participan en esta programación. Lourdes Vaquero, concejala de Bienestar Social, ha afirmado: “El alumnado asistirá de forma presencial a las clases, que se llevarán a cabo los martes y jueves de 17:00 a 18:30 horas durante el periodo lectivo”.

El profesor de la Universidad Pontificia de Salamanca, Francisco José Udaondo Puerto, inauguró el programa con una conferencia titulada “Un paseo sonoro por el museo del Prado”

Concepción Miguélez, alcaldesa de Alba de Tormes, ha agradecido a esta primera promoción su participación en este proyecto y mostrado

su satisfacción por haber conseguido ponerlo en marcha.

La sede administrativa del programa será el Espacio Digital Casa Molino, mientras que las clases presenciales se coordinarán desde Bienestar Social y se impartirán en el casco histórico, bien sea en el Consistorio, o en el nuevo edificio multiusos. EÑE